
 
RAPPORT ANNUEL 

- CONSEIL DE L'ÉCOLE - 
ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE PATRICIA-PICKNELL 

ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 

 

Au cours de l’année scolaire 2022-2023, le Conseil, avec deux nouveaux parents et quatre 
autres parents retournants, a fait de son mieux pour avancer sur différents projets en 
collaboration avec la direction et le personnel de l’école.  
En période de post-pandémie du Covid 19, nous avons pu organiser deux soirées cinéma 
(en novembre 2022 et avril 2023) la fête de fin d’année 2023. Nous tenions à reconstruire et 
consolider la communauté PAPI à travers ces événements. 
Les faits marquants sont présentés dans le résumé ci-dessous et démontrent le travail réalisé 
par le conseil, la direction et le personnel de l’école. 
Nous (le conseil de l’école) remercions la direction, les membres du personnel pour leurs 
contributions dans la réalisation des projets pendant cette dernière année qui a été un défi 
pour tous. Nous remercions également tous les parents bénévoles qui ont prêté de leur temps 
pour venir nous assister lors de l’organisation des événements. 
Nous souhaitons que la communauté Patricia Picknell continue d’entreprendre et réaliser des 
projets ambitieux pour notre belle école et les enfants.  
 
Cordialement,  
Stéphanie GONNET, Présidente 

 

1. Membres du Conseil d’école et réunions : 

Nom  Nom  
Yalla Wassila, Directrice Gaël Gaudeau, parent 
Stéphanie Gonnet, Présidente Nicole Nacimento, parent 
Alexandre Le Kernec, co-président  Bey Laila puis M. Aboubakar Moustafa Pefoura 

Ripa, Représentants de la communauté 
Andrei Jakab, secrétaire   
Lina Stinnes, trésorière Adrieana Chirnogeanu : Représentante du 

personnel enseignant 
  
 

Le Conseil s’est réuni 5 fois aux dates suivantes :  
- 4 octobre 2022  

- 1er novembre 2022 (Soirée cinéma 30 nov.) 

- 12 janvier 2023 

- 09 et 28 mars 2023 (2e soirée cinéma) 

- 12 mai 2023  

- 15 juin 2023 (petite mise à jour pour la fête champêtre) 

 

  



2. Principaux projets réalisés par le Conseil d’école : 

 

- Collecte de fond : chaque collecte de fond a eu pour but de générer de l’argent afin de 
financer les futurs de projet de l’école et améliorer le quotidien des enfants 

o Lunch Lady : mise en place de repas pour les mardis et mercredis midi pour les 
enfants : 215,60 $CAD 

o Vente de biscuits (dans des sachets individuels) pour la Saint Valentin en février 
2023 : 616,92 $CAD 

o Deux Soirées cinéma et fête de fin d’année 2023 : 432,55 $CAD 

o Commande de pizza le jeudi : 3653,83 $CAD 

- Groupe de communication pour fluidifier les discussions au sein du conseil de l’école 
(entre les parents uniquement). 

- Choix du conseil de l’école de prioriser deux projets :  

o Aménagement espace d’apprentissage 

▪ Agencement d’une classe à l’extérieur : nous avons étudié 3 devis (de 

15kCAD et 19kCAD) et avons choisi un devis puis préparé un rapport 

pour obtenir l’approbation du Conseil Viamonde afin de procéder à 

l’installation début mai. Malheureusement, il semblerait que notre projet 

n’est jamais arrivé entre les mains des personnes concernées. Nous 

devrons donc prendre des mesures pour voir ce projet aboutir en 2023-

2024. 

▪ Projet de jardinage : Mme Nicole Nacimento a chapeauté une activité 

permettant aux enfants de la maternelle à la 6e année de participer à la 

plantation de graines pour les voir pousser, ce qui a réjoui les enfants. Nous 

avons regardé les options pour le jardinage à l’extérieur, sachant qu’il 

faudrait s’assurer que les plantes puissent survivre durant les chaleurs 

estivales et la neige hivernale, et ne pas être dérobées. Les matériaux ont 

été achetés et nous allons prévoir d’autres activités de jardinage pour 2023-

2024.  

o Espace STIAM : une demande de financement a été soumise le 31 octobre 2022. 

Nous n’avons malheureusement pas été retenus (manque de focus sur le thème 

de l’espace) mais le travail fourni offre une base de recherche. Ce financement 

n’est malheureusement pas disponible pour 2023-2024.  

- Organisation de la fête de fin d’année 2023 afin de réunir les parents et les enfants et de 

partager de bons moments ensemble, ainsi que deux soirées cinéma pour tous en 

novembre 2022 et mars 2023. 

 

La présidente du Conseil d’école 2022-2023 

Mme Stéphanie Gonnet 


